

# Entel duplica su capital social y desarrolla el concepto LMI

La empresa española se propone, durante los próximos dos ejercicios, una nueva etapa de expansión con un planteamiento estratégico de crecimiento sectorial, geográfico y de servicios. La firma ampliará su capital hasta los cuatro millones de euros.

ENTEL, EMPRESA española de consultoría, tecnología y *outsourcing*, dio a conocer en noviembre una ampliación de capital que duplicará el actual, pasando de los dos millones con los que cuenta actualmente hasta los cuatro millones de euros. Además, este aumento de capital será cubierto por los actuales accionistas, profesionales del sector de las TIC, que reafirman así su plena confianza en la empresa y en su evolución, ya que ha demostrado un crecimiento constante desde sus inicios en el año 2003.

Este año, y pese a la crisis, se están cumpliendo también, paso a paso, los objetivos establecidos en el Plan 2008-2010. Al cierre de septiembre la evolución de los datos confirma la apuesta realizada, ya que se mantienen en línea con los crecimientos esperados para este año. Así mismo, la contratación de nuevos proyectos y servicios se ha incrementado significativamente, lo que permitirá a la empresa contar con una cartera de pedidos importante para cumplir con el plan estratégico.

El propósito es que, tras estos cinco años de intensa actividad, la compañía emprenda durante los próximos dos ejercicios, una nueva etapa de expansión con un planteamiento estratégico de crecimiento y desarrollo selectivo del negocio en una triple vertiente: sectorial, geográfica y de servicios.

Como afirma J. Francisco Olascoaga, presidente de Entel, "entendemos que la aplicación de fuertes dosis de tecnología en la actividad empresarial es imprescindible para salir a medio plazo de la crisis actual y encontrar la senda de un crecimiento más equilibrado".

## Alianza estratégica con LogLogic

En otro lugar, la compañía firmó una alianza estratégica con la empresa estadounidense LogLogic, especializada en soluciones de seguridad, para ayudar a empresas de cualquier tamaño a gestionar los altos volúme-

nes de información y acceso. De esta manera, las organizaciones podrán cumplir con el estricto marco normativo existente sobre salvaguarda de datos. Desde la perspectiva técnica de la gestión de registros de acceso (*logs*), LogLogic aporta a los clientes de Entel la capacidad de minimizar los riesgos de incumplimiento de regulaciones y marcos de gestión como la Ley de Protección de Datos o los estándares PCI, ISO27000, ITIL, COBIT, SOX... Con este acuerdo, las dos empresas empezarán a implantar sus soluciones de seguridad en el mercado español.

## Cambio de concepto

En la actualidad, la mayoría de las soluciones de auditoría de seguridad se sitúan bajo la disciplina *Security Information Management* (SIM), que se encarga de automatizar la gestión de eventos en los sistemas y dispositivos de seguridad y presentarlos en un cuadro de mandos. Sin embargo, Entel y LogLogic han avanzado en la gestión de la información y han profundizado en este concepto, definiendo la disciplina *Log Management & Intelligence* (LMI), cuyo desarrollo fundamental radica en la inteligencia que se dota a la recogida de datos.

La nueva herramienta permitirá hacer frente a las regulaciones existentes, tanto de carácter general, como la LOPD, como sectoriales, como PCI DSS o Basilea, que exigen guardar la información de acceso a los datos durante periodos determinados de tiempo. La información no se genera únicamente en los sistemas de seguridad sino en los ámbitos operacionales de todas las organizaciones. Por esta razón, se necesita una manera rápida, segura y robusta de acceder a toda la información en el menor tiempo posible, sin que ello genere volúmenes innecesarios de datos que reduzcan la productividad de la empresa. ■

## Los productos de Netasq, certificados como "EU Restreint"

El Consejo de la Unión Europea ha certificado los productos FW-VPN de Netasq como "EU Restreint". Esta certificación fue creada por el Consejo de la Unión Europea con el fin de promover el uso de productos de confianza en cada Estado miembro cuando las soluciones de cifrado se utilizan para intercambio de datos sensibles. Se trata del nivel necesario de confianza para la protección de la información, que protege los datos en caso de que se diera una divulgación no autorizada, que sería perjudicial para los intereses de la Unión Europea o de uno o varios de sus miembros.

"Esta certificación es un paso adicional que demuestra la fiabilidad de los productos Netasq y la confianza que incluso las más exigentes instituciones depositan en nosotros. También es testimonio de un proceso riguroso, del que estamos muy orgullosos de haber obtenido", según Dominique Meurisse, vicepresidente ejecutivo de Netasq, de Ventas y Marketing. Además, "los productos de Netasq están ya entre los primeros productos de seguridad en haber obtenido la *Common Criteria* EAL2 + nivel, no solo para el *firewall* y los módulos de prevención de intrusiones, sino también para las funciones de encriptación", añadió. Meurisse asegura: "Vamos a proseguir este proceso con el fin de llegar a EAL4 + de 2009 en adelante".

## Aventia abre nueva oficina en Portugal

Aventia abre nueva oficina en el centro neurálgico de negocios de Lisboa, desde la que espera conseguir unos ingresos cercanos al millón de euros en 2009, para doblar esa cifra en 2010.

Por otra parte, la firma se ha asociado con Pink Elephant para prestar servicios de formación y consultoría. Según Carlos Gutiérrez, director de Gobierno TI, "Aventia será un jugador clave en lo que respecta al mercado ITSM-ITIL".